Grüezi metenand

Mein Name ist Susanne Bütikofer, und ich freue mich sehr, im August 2024 die Stelle als Schulleiterin für Kindergarten bis 4. Klasse an der Schule Grosswangen anzutreten.

Ich bin in Kriens aufgewachsen und lebe seit 14 Jahren in der malerischen Region Sempachersee, genauer gesagt in Sursee. Als Mutter von zwei erwachsenen Kindern geniesse ich nun meine neu gewonnene Freiheit beim Reisen, bei Mountainbiketouren in der Umgebung oder gerne auch bei einem gemütlichen Essen mit Freunden.



Beruflich blicke ich auf über 25 Jahre Erfahrung als Primarlehrerin an verschiedenen Schulen zurück. Zurzeit unterrichte ich noch mit Begeisterung als Klassenlehrerin einer 4. Klasse in Sempach.

Mit diesem positiven Gefühl gehe ich nun eine neue Herausforderung an. Als Schulleiterin ist es mir ein Anliegen, Vertrauen zu schaffen, Unterstützung zu bieten und eine offene Kommunikation zu pflegen.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem gesamten Team aus Lehrerinnen und Lehrern, Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie der Bildungskommission und nicht zuletzt mit Martin Bättig, dem Hauptschulleiter, die Schule Grosswangen weiterzuentwickeln.

Auf eine gute Zusammenarbeit und «uf wederluege»!

Susanne Bütikofer